

# L'initiative sur le solaire des Verts déposée

**Solution climatique** Le texte, intitulé «Pour un approvisionnement sûr en énergies renouvelables», vise à imposer l'installation de panneaux photovoltaïques lors de toute nouvelle construction ou rénovation importante. Les Verts ont déposé mercredi leur initiative accompagnée de 134'000 signatures, selon un communiqué du parti.

Lisa Mazzone, présidente des Verts, estime que cette initiative représente «la solution pour protéger à la fois le climat et la nature» et qu'elle «donne un coup d'accélérateur au tournant énergétique, au lieu de retourner dans les années 80 avec du nucléaire hors de prix et dangereux».

Si elle est acceptée par le peuple et les cantons, l'obligation entrerait en vigueur un an après la votation pour les nouvelles constructions et transformations importantes. Pour les

bâtiments et installations déjà existants, un délai de quinze ans serait accordé pour se conformer à cette nouvelle exigence.

Des exceptions sont prévues dans le texte, notamment pour les bâtiments classés, pour des cas de rigueur ou lorsque l'installation entraînerait des coûts jugés disproportionnés. La Confédération pourrait également apporter un soutien financier pour faciliter ce processus de transition.

Pour les Verts, cette initiative est particulièrement importante dans un contexte où le Conseil fédéral remet en question certains instruments d'encouragement des énergies renouvelables. Le parti considère également que ce texte représente «la suite logique» de l'acceptation de l'objectif de neutralité carbone d'ici à 2050.

**Claude Beda**